

Jugendleiterin weibliche Jugend

Alice

.....

.....

Mobil:0000-000000 Email:



An alle
Eltern und Erziehungsberechtigten
der FI-Junioren Mannschaft der Saison 09 / 10

Informationsbrief

Hallo liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,

Heute habe ich die FI-Jugend übernommen, in der Ihr Kind spielt. Ich möchte die Gelegenheit nutzen und mich auf diesem Weg bei Ihnen vorstellen.

Im Juni 2006 übernahm ich, nach einem erfolgreichen Trainerscheinlehrgang (Trainer C-Breitenfußball), meine erste Mannschaft als Trainerin. Dieses war eine U13 Mädchenmannschaft, die ich bis in die U15 begleitete und nun zur neuen Saison als U17 abgab. Aktiv Fußball spiele ich seit 2003 beim TuS Sennelager. Erst in der Jugend und nun in der Damenmannschaft. Im Januar 2008 kam dann das Amt der Jugendleiterin hinzu. Ich bin für unsere weibliche Jugend im Verein zuständig und kümmere mich auch um die Nachwuchswerbung und die Pflege unserer Vereinshomepage.

Ich bin 21 Jahre alt und studiere Englisch und Geschichte auf Lehramt an der Uni Paderborn. Im Oktober werde ich das dritte Semester meines Studiums beginnen. Neben meiner Tätigkeit im Verein konnte ich noch mehrere weitere Erfahrungen im Umgang mit Kindern und Jugendlichen sammeln. Im Sommer 2006 fuhr ich mit einer D-Jugend Jungenmannschaft als Betreuer eine Woche ins Fußballzeltlager. März 2007 folgte dann ein 14 tägiges Praktikum in einer Grundschule. Außerdem war ich diesen Sommer für 2 Wochen als Teamer einer Jugendreiseorganisation in Spanien tätig. Hinzu kommen noch einige Trainerschulungen und Kurzlehrgänge an denen ich teilgenommen hab.

Ich lege sehr viel Wert auf kindgerechtes Training, so wie es in der Philosophie vom DFB, nachzulesen ist. Mir ist sehr wichtig, dass alle Kinder eine bestmögliche fußballerische Grundausbildung bekommen. Dazu gehört auch ab und an das Wechseln von Positionen. Jeder Spieler sollte mal auf jeder Position gespielt haben, so lernt z.B. ein Torwart, wie man als Stürmer denkt und umgekehrt.

Natürlich steht bei einem Fußballspiel immer das Gewinnen im Vordergrund, allerdings geht es beim Kinderfußball nicht vorrangig um Ergebnisse. Alle Kinder sollten gleichermaßen gefördert werden, so werden auch weniger leistungsstarke Kinder ihre Spielzeit bekommen. Das wichtigste ist, dass die Kinder mit viel Spaß und Freude am meisten lernen.

Jugendleiterin weibliche Jugend

Alice

.....

.....

Mobil:0000-000000 Email:



In der gesamten Jugendabteilung sind uns Werte wie Pünktlichkeit, Ordnung und Disziplin wichtig. Selbst die Kleinsten lernen schon, das man sorgsam mit dem Trainingsmaterial etc. umgeht und auch mal mit anpackt beim aufräumen.

Noch wichtiger als das, sind mir, Pünktlichkeit und Disziplin und ich bitte auch Sie darum, ebenfalls mit drauf zu achten, das wir pünktlich mit dem Training anfangen können oder pünktlich zu Auswärtsspielen/Turnieren kommen.

Vor jedem Training werde ich mir Gedanken über den Aufbau/Inhalte der Trainingseinheit machen. Ich gehe immer davon aus, dass alle da sind und wähle dann die Übungen aus. Sollte einmal etwas dazwischen kommen, und Ihr Kind kann nicht zum Training erscheinen, bitte ich Sie, mir früh genug Bescheid zu geben damit ich dann evtl. umstrukturieren kann. Dies gilt natürlich besonders für die Spiele.

Sie können mich unter der oben genannten Nummer bei Fragen und Anliegen gern erreichen.

Ich bin gespannt auf meine neue Aufgabe und freue mich darauf Sie vor/nach dem Training oder bei Spielen kennen zu lernen und verbleibe

mit sportlichen Grüßen